

Remise de diplômes à Jean-Guéhenno



LYCÉENS. Le proviseur du lycée Jean-Guéhenno a procédé, hier, à la remise des diplômes (brevet, brevet des métiers d'art, CAP, BEP, Bac Pro) aux élèves de l'établissement. 250 jeunes ont été diplômés à l'été 2014. « Ce qui représente un taux de 92 % de réussite », d'après le proviseur. « Soit 4 points de plus qu'en 2013... C'est une belle année. » Le lycée est notamment spécialisé dans les métiers du bijou. Cette voie concerne environ 60 % de ses élèves.

Berry Républicain 20 décembre 2014